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Comune di Ome 

RIUNIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Martedì trenta giugno duemilaventi (30/6/2020), alle 20:30,  

si riunisce in “videoconferenza” il consiglio comunale in forza dei Decreto del Sindaco n. 
13 del 19 marzo 2020 e n. 18 del 30 marzo 2020. Appello: 

 

 presente assente  presente 

 

assente 

Vanoglio Alberto 1  Filippi Aurelio 1  

Belleri Gloria  1 Peli Simone 1  

Bono Cristina 1  “Intesa popolare per Ome”    

Castellani Emanuele  1     

Fin Maddalena 1  Barbi Alessandro  1  

Maiolini Bianca 1  Maiolini Albino 1  

Palini Jenny 1  “Ome concreta”    

Quaresmini Pierluigi 1     

Roversi Cristian 1     

“Ome per passione” (9 consiglieri)   13 consiglieri   

9 + 4 = 13 12 1 

 
 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza il segretario comunale Dottor 
Omar Gozzoli (articolo 97, comma 4, lettera a) del TUEL).  

Il segretario comunale provvede alla stesura del verbale della riunione. 

Il verbale della riunione riporta sinteticamente gli argomenti trattati, il contenuto delle 
discussioni e le decisioni assunte dall’assemblea.  

Le decisioni del consiglio comunale sono dette “deliberazioni” il cui contenuto viene riportato 
in singoli “verbali” pubblicati all’albo pretorio on line. 
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VERBALE DELLA RIUNIONE 

1. Consuntivo 2019 

In avvio di seduta il Consigliere Albino Maiolini interviene per ritornare sul “battibecco” avuto 
con il segretario nella precedente seduta stigmatizzandone la condotta e, in particolare, la 
dichiarazione del dirigente di essere intenzionato a “lasciare il comune di Ome”. 

Quindi, critica l’organizzazione della riunione della Commissione bilancio che si è svolta solo 
la sera prima, con poco anticipo rispetto alla riunione consiliare [NB. L’audio non è buono].   

La Vicesindaca, Signora Bianca Maiolini, invitata dal Sindaco il Dottor Alberto Vanoglio, 
espone i contenuti del rendiconto dell’esercizio finanziario 2019 precisando, in particolare, 
l’ammontare dell’avanzo di amministrazione, di oltre un milione di euro, frutto del buon lavoro 
delle precedenti amministrazioni che la Vicesindaca si impegna a proseguire.  

Il Consigliere Aurelio Filippi ringrazia la Vicesindaca per aver riconosciuto il lavoro della 
trascorsa compagine amministrativa che, necessariamente, ha contribuito a determinare il 
risultato del 2019. Quindi, esprime una “valutazione complessivamente positiva”.  

Ciò nonostante, evidenzia delle criticità nella gestione contabile, considerato che l’equilibrio 
di “parte corrente” è da sempre assicurato con estrema difficoltà. Invoca l’utilizzo delle 
entrate in conto capitale per effettuare investimenti pluriennali.  

Infine, rammenta che l’avanzo di amministrazione è stato determinato, in via “straordinaria” 
una tantum, anche dall’aver liberato dei fondi destinati a far fronte alle eventuali spese 
dovute ad un contenzioso che, fortunatamente, si è concluso positivamente per il comune.  

Invita ad una gestione prudente del bilancio e preannuncia l’astensione del Gruppo. 

Il Consigliere Simone Peli sollecita l’amministrazione a mantenere un atteggiamento di 
prudenza considerata la prevedibile crisi economico sociale dovuta alla pandemia da Covid-
19.  

Il Consigliere Albino Maiolini ritiene che sia necessario accantonare risorse per fronteggiare i 
periodi difficili che sembrano approssimarsi. Invita a “spendere con estrema accuratezza”.   

Votando in forma palese, per appello nominale, con otto voti favorevoli, nessun voto 
contrario e quattro astenuti (Barbi, Filippi, Maiolini A., Peli), il consiglio comunale: 

DELIBERA 

di approvare la proposta. 

Immediata eseguibilità = IDEM. 

 

2. Modifica del programma delle OOPP 

E’ la Vicesindaca Bianca Maiolini che, su invito del Sindaco, spiega ragioni e contenuti delle 
modifiche da apportare alla programmazione dei lavori pubblici che riguardano:  

150.000 euro da destinare ad interventi di regimazione del torrente Delma, finanziati 
partecipando ad un bando regionale;  

280.000 euro per “asfaltature” dei quali 200.000 finanziati da Regione Lombardia e 80.000 
mediante l’avanzo di amministrazione.  

Il Sindaco, poi, precisa che il comune ha ottenuto altri 100.000 euro dalla Regione per 
finanziare i lavori di Via Rinato.  

Il Consigliere Simone Peli ritiene che destinare 280.000 euro per “asfaltature” sia eccessivo. 
Afferma che sarebbe preferibile effettuare altri interventi su strutture “durevoli”, come ad 
esempio l’adeguamento antisismico dei plessi scolastici.  
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Anche il Consigliere Aurelio Filippi considera la somma di 280.000 euro una enormità per 
asfaltare le strade. Suggerisce di intervenire gradualmente spendendo 80-100 mila euro ogni 
anno.  

Dichiara che, durante la riunione della Commissione bilancio, i 280.000 euro in questione 
fossero risultati interamente a carico del comune. “In questa sede, al contrario, 
l’amministrazione, sostiene che 200.000 euro siano stanziati dalla Regione”.  

In ogni caso, invita l’amministrazione ad effettuare interventi in conto capitale più duraturi 
degli asfalti.  

Il Sindaco difende la posizione dell’amministrazione dichiarando che la scelta è stata imposta 
dalle cattive condizioni di moltissime strade del territorio. Considera le asfaltature una 
priorità.  

Votando in forma palese, per appello nominale, con otto voti favorevoli, due voti contrari 
(Filippi, Peli) e due astenuti (Barbi, Maiolini A.), il consiglio comunale: 

DELIBERA 

di approvare la proposta. 

Immediata eseguibilità = IDEM. 

 

3. IV variazione del bilancio  

La Vicesindaca, Signora Bianca Maiolini spiega i contenuti della variazione del bilancio, 
precisando:  

l’utilizzo di 50.000 euro dal “Fondo del decreto Rilancio” per compensare le minori entrate dai 
parcometri presso la clinica;  

l’acquisizione di 197.000 euro, relativi ai fondi destinati alle “Zone rosse”, dei quali 40.000 
destinati ai centri ricreativi estivi ed ai servizi sociali;  

quindi, 240.000 euro posizionati, temporaneamente, sulla “viabilità”.   

Il Sindaco precisa che parte dei 40.000 euro citati saranno spesi per progetti dedicati 
specificatamente agli adolescenti e per aiuti alle famiglie.  

Il Consigliere Simone Peli chiede quanti siano gli iscritti ai CRE. Il Sindaco comunica che le 
iscrizioni si sono fermate a sessanta, quindi meno del preventivato.  

Votando in forma palese, per appello nominale, con otto voti favorevoli, due voti contrari 
(Filippi, Peli) e due astenuti (Barbi, Maiolini A.), il consiglio comunale: 

DELIBERA 

di approvare la proposta. 

Immediata eseguibilità = IDEM. 

________________________________________ 

Esaurita la trattazione dell’ODG, la seduta è chiusa alle 21.35 circa.  

(Verbale depositato in data 1/7/2020 alle 10.30).  

Il Segretario comunale (f.to Omar Gozzoli) 

 

(NOTA) Il verbale del segretario comunale è l’unico documento che attesta, fino a querela di 
falso, lo svolgimento, seppure in sintesi, dei lavori consiliari.  


